



Fotos by bebopmedia

<https://bebop-media.de/>

Presstext Colossus MC

Hip Hop ist mehr als nur Sprechgesang: Es ist ein Lebensgefühl, es ist Ausdruck von Allem, was sonst unausgesprochen bleibt. Genau da setzt Colossus MC an. Vergangenheit und Zukunft vereint Colossus MC in der Gegenwart. Von Karlsruhe über Freiburg nach Tübingen hat er seine Geschichten im Gepäck und bringt sie live auf die Bühne.

Gerade in Freiburg hat kaum jemand die Szene der JAM – Sessions so wortgewaltig mitgeprägt wie Colossus MC. Sein Improvisationstalent und musikalisches Gefühl machen ihn zu einem Ausnahmerapper, den man gesehen und gehört haben muss. Mit seinem kommenden Debütalbum „Schrittweise“ in der Pipeline und der ersten Single „MAMA“ stellt er unter Beweis, dass sich Inhalt mit Energie und Power auf der Bühne vereinen lässt.